
Procès-verbal 

Séance du conseil d’établissement de l’école Eymard 

3 avril 2023, 18 h 30 

Présences 

Mme Isabelle Godin, directrice 

M. Marc-Antoine Paré, président 

Mme Sophie Turgeon, parent 

Mme Sarah Lamarche, parent 

Mme Kathleen Morin-L., parent substitut 

Mme Julie Dubois, enseignante 5e année 

Mme Anne Tanguay, enseignante 2e année 

Mme Chantal Boissé, secrétaire d’école 

Absences 

Mme Marie-Ève Shank, parent 

Mme Line Desautels, responsable du service de garde 

Secrétaire de la séance 

Sarah Lamarche 

1. Mot de bienvenue du président, Marc-Antoine Paré 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposé par Mme Sophie Turgeon 

 Appuyé par Mme Julie Dubois 

 

3. Suivi et adoption du procès-verbal de la réunion du 6 février 2023 

 Proposé par Mme Sarah Lamarche 

 Appuyé par Mme Anne Tanguay 

 

4. Suivi du comité de parents CSRS 

Aucun 

 

5. Mot du public 

Aucun 

Points d’information 

6. Prévision organisation scolaire 23-24 

Mme Isabelle Godin présente l’organisation scolaire préliminaire. On s’attend à beaucoup de 

variations dans les inscriptions d’ici à la rentrée. 

  



7. Démarche du projet éducatif 

Mme Isabelle Godin présente les constats des résultats des élèves en lien avec les objectifs 

du projet éducatif 2018-2022. Ces données serviront à informer le prochain projet éducatif. 

Voir document en annexe. 

Points d’approbation 

8. Approuver le projet d’anglais enrichi 

Le projet d’anglais enrichi est toujours apprécié. Le conseil approuve sa reconduction. 

 Proposé par Mme Sophie Turgeon 

 Appuyé par Mme Kathleen Morin-L. 

 

9. Approuver la grille-matières 

Mme Isabelle Godin présente la grille-matières 2023-2024. On propose de présenter plus 

clairement les aménagements d’heures nécessités par l’anglais enrichi. Outre ce détail, le 

conseil approuve la grille-matières telle que présentée. Voir document en annexe. 

 Proposé par Mme Anne Tanguay 

 Appuyé par Julie Dubois 

 

10. Approuver le document des règles du service de garde & changement tarification 

pédagogique 

Mme Isabelle Godin explique qu’on anticipe un possible changement dans les frais sur ordre du 

MEQ. M. Marc-Antoine Paré propose que le conseil approuve les frais tels que présentés ou 

augmentés d’un maximum de 0,25$. En cas d’augmentation de plus de 0,25$, le conseil 

d’établissement devra se réunir. 

 Proposé par Mme Kathleen Morin-L. 

 Appuyé par Julie Dubois 

 

11. Approuver la liste des fournitures scolaires du préscolaire 4 ans et 5 ans 

Mme Isabelle Godin explique qu’il n’y a pas de changement pour le préscolaire 4 ans et des 

changements mineurs pour le préscolaire 5 ans. 

 Proposé par Mme Anne Tanguay 

 Appuyé par Sophie Turgeon 

 

12. Approuver les sorties éducatives, culturelles et sportives 

Mme Anne Tanguay présente un projet de sortie au Ciné-Zoo qui pourrait nécessiter du 

transport parent afin de diminuer les coûts. D’autres options sont considérées pour faciliter le 

transport par autobus. Mme Anne Tanguay compte faire un sondage. Advenant que les parents 

fassent ce choix lors du sondage, le recours au transport parent est autorisé par le Conseil. 



 Proposé par Mme Julie Dubois 

 Appuyé par Sophie Turgeon 

 

13. Approuver l’entrée progressive du préscolaire 4 et 5 ans pour la rentrée 2023 

Pour le préscolaire 5 ans, on propose de reconduire l’entrée progressive groupe A groupe B sur 

4 jours. 

Pour le préscolaire 4 ans, d’après l’expérience de la rentrée 2022, on propose de ne pas offrir le 

service de garde pendant les 3 demi-journées d’intégration. 

Le conseil approuve le plan d’entrée progressive tel que présenté par la direction. 

 Proposé par Mme Anne Tanguay 

 Appuyé par Mme Julie Dubois 

Point de consultation 

14. Profil compétence / gestion 

Ce point est reporté à la prochaine séance du conseil d’établissement. 

15. Campagne de financement fromage 

La campagne a été un succès. On suggère d’inscrire la possibilité de faire un don sur les 

prochaines lettres de campagnes de financement pour les parents qui souhaiteraient contribuer 

directement, sans prendre part à la vente. 

16. Levée de l’assemblée  

L’assemblée est levée à 19 h 51. 

 Proposé par Mme Anne Tanguay 

 Appuyé par Mme Kathleen Morin-L. 


